

NOTA DE PRENSA

La Asociación solicita la intervención del Defensor del Pueblo para proteger a los menores de la publicidad de los vapeadores

Madrid, 14 de mayo de 2023.- La Asociación Española Contra el Cáncer se ha reunido esta mañana con Ángel Gabilondo, Defensor del Pueblo, con el objetivo de continuar trabajando junto a las instituciones para conseguir la primera generación libre de tabaco en España para el 2030. En esta reunión han participado **Ramón Reyes**, presidente de la Asociación, **David Planas**, técnico de prevención de la Asociación e miembro del Movimiento por la Primera Generación Sin Tabaco y **Andrea Henry**, presidenta del Consejo de la Juventud de España.

Esta reunión, se enmarca en los encuentros que ha realizado la Asociación con distintas administraciones públicas e instituciones y se ha trasladado varios puntos: **la necesidad de avanzar en la protección contra el tabaquismo y las nuevas formas de fumar**, sobre todo entre los jóvenes; **conocer la visión por parte del Defensor del Pueblo** respecto a estos nuevos productos y trasladar la importancia de **impulsar políticas contra el tabaquismo** con el objetivo de garantizar la salud de la población más joven.

La Asociación trabaja para conseguir el 70% de supervivencia en cáncer para el 2030 y para ello, centran su labor en la protección de la salud de la población. El cáncer es una enfermedad que en 2030 afectará a 1 de cada 2 hombres y 1 de cada 3 mujeres. Por otra parte, **el tabaco es el responsable del 30% de todos los tipos de cáncer** y está relacionado a 16 tipos de cáncer, mucho más allá del cáncer de pulmón.

Con estos datos encima de la mesa, **la Asociación considera indispensable promover medidas para proteger a los menores de edad de la publicidad y el fácil acceso a los vapores promovidos por de la industria tabaquera**. Para ello, han solicitado al Defensor del Pueblo su intervención a través de los distintos mecanismos para proteger a los menores de 18 años de cualquier publicidad de los nuevos dispositivos de tabaco.

Asimismo, el presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer hizo entrega al Defensor del Pueblo del Manifiesto de la Alianza del Movimiento Sin Tabaco.

Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a [prevenir](#) el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la [enfermedad](#), si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la [Asociación](#) aglutina la demanda social de [investigación contra el cáncer](#), financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 104 millones de euros en 565 proyectos, en los que participan más de 1.000 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 30.000 personas voluntarias, más de 500.000 socios y casi 1.000 profesionales.

Durante el 2023, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a más de 212.000 personas con sus servicios de atención profesionalizada y acompañamiento voluntario.

Para más información:

Esther Díez

Responsable de Comunicación

esther.diez@contraelcancer.es

Tel: 900 100 036

Móvil: 667 11 36 16

Twitter @ _Esther_Diez

Carolina Cobos

Técnica de Comunicación

carolina.cobos@contraelcancer.es

Móvil: 651 04 38 68